

## Detenido por amenazar la vida de Pdte. Reagan

Nueva York, abril 8 (AP) Alertados por la empleada de un hotel, agentes de seguridad detuvieron hoy a un joven de 22 años y lo acusaron de amenazar la vida del presidente norteamericano.

Se dijo que el joven, Edward Michael Richardson, que al momento del arresto portaba una revólver calibre 32, fue detenido a bordo de un autobús en una terminal de Manhattan. El autobús se disponía a partir hacia Filadelfia.

Los informes señalan que Richardson comparte la admiración por la actriz Jodie Foster con John W. Hinckley, acusado de atentar contra la vida del presidente Reagan el pasado 30 de marzo.

Richardson había dejado proyectiles calibre .32 y dos cartas en el Sheraton Park Plaza, hotel de New Haven, Connecticut. En las cartas decía que Reagan había sido "señalado como blanco mortal", indicaron las autoridades.

Las cartas fueron halladas esta mañana por una de las encargadas de la limpieza del hotel y entregadas a las autoridades.

Hinckley está arrestado desde la semana pasada, acusado de intentar asesinar a Reagan en un ataque que dejó herido al presidente y a otros tres hombres en Washington. Las autoridades dijeron que Hinckley había escrito cartas de amor a la actriz Foster, en las que anun-

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MISION ESPACIAL. Houston, Texas, abril 8 (AP). El piloto del transbordador espacial Roberto Crippen (izquierda), y el comandante de la misión John Young llevan sus valijas

al avión que ha de llevarlos de la Base Ellington de la Fuerza Aérea a Cabo Cañaveral, en donde partirán el viernes en misión espacial con el transbordador "Columbia".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTEMPLA A HIJA. Las Vegas, Nevada, abril 8 (AP). Frank Williams contempla a su hija la señora Ruby Rusch, después que ambos se reunieron ayer por primera vez en 38 años en el Aeropuerto Mccaria en Las Vegas. Williams lleva en su mano derecha una fotografía de su hija que utilizó para identificarla en el aeropuerto.

## Polonia cede a temores sobre invasión de Rusia

Varsovia, abril 8 (AP). Los polacos reaccionaron con una mezcla de alivio y menosprecio hacia los medios de difusión occidentales, después que volvieron a ceder los temores de una intervención militar soviética, tras lo que en algunos sectores se consideró como un moderado discurso del presidente soviético Leonid Brezhnev.

Pero algunos observadores occidentales que aún analizan el discurso de Brezhnev en el congreso del partido checoslovaco en Praga, dijeron que su aparente omisión de una directa mención del Partido Comunista polaco y su primer secretario Stanislaw Kania los ha puesto "más nerviosos".

A pesar de la percepción inicial de un tono moderado, los medios soviéticos de difusión publicaron nuevos ataques contra el sindicato independiente "Solidaridad", surgido de las huelgas nacionales del año pasado. En Praga, un

dirigente laboral checoslovaco trazó un paralelo entre la actual agitación en Polonia y la que fue suprimida por las tropas del "Pacto de Varsovia" en su país en 1968.

Las críticas siguieron al día siguiente en que las agencias oficiales del bloque soviético anunciaron el fin de las maniobras alrededor de Polonia, ocho horas después del discurso de Brezhnev.

Muchos polacos evidenciaron haber sentido la tensión de las últimas semanas y el levantamiento el lunes a último momento de una huelga general dispuesta por el movimiento sindical "Solidaridad".

Algunas personas expresaron menosprecio por los medios occidentales de difusión, de cuyos despachos se enteraron a través de la radio, acerca de los temores del Departamento norteamericano de Estado, sobre una posible intervención soviética en los últimos días.

# Más petróleo para C.A. de México y Venezuela

México, D. F., abril 8 (Latin-Reuter). (Por Orlando Lizama). México y Venezuela pidieron hoy una solución política al conflicto de El Salvador y acordaron fortalecer el acuerdo de suministro de petróleo a países de Centroamérica y el Caribe con facilidades especiales de pago.

Ambos puntos figuraron en una declaración conjunta que resumió las conversaciones sostenidas aquí por el

presidente venezolano Luis Herrera Campins con su colega mexicano José López Portillo, durante su visita de tres días a este país.

El documento, de 17 páginas, dijo que ambos presidentes "reiteraron su disposición para fortalecer y cumplir" el acuerdo que firmaron el año pasado en San José de Costa Rica.

Señalaron que durante las conversaciones se acordó incluir a Belice en el grupo de nueve países a los cuales ya proporcionan conjuntamente alrededor de 165.000 barriles diarios de petróleo.

El comunicado expresó que en lo que Herrera calificó durante una conferencia de prensa como "solidaridad activa", ambos países ordenaron a sus respectivas empresas estatales elaborar un estudio de factibilidad para la instalación de una nueva refinería para Centroamérica y el Caribe.

Esa refinería será adecuada al tipo de crudos que se producirán mayoritariamente en el futuro y debería contar con suficiente capacidad de conversión, así como

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AMENAZA A REAGAN. Nueva York, abril 8 (AP). Edward Michael Richardson llega ayer a un tribunal de Manhattan para ser instruido de cargos. Richardson, de 22 años, arrestado en la terminal de autobuses de Nueva York, fue acusado de amenazar la vida del presidente Ronald Reagan, de acuerdo con el Servicio Secreto. Richardson estaba armado de un revólver calibre 32 cuando fue detenido, según se informó.

## Preparan lanzamiento transbordador de EUA

Cabo Cañaveral, abril 8 (Latin-Reuter). Los astronautas John Young y Robert Crippen llegan hoy aquí para iniciar los preparativos finales para el lanzamiento del próximo viernes, del vehículo transbordador espacial

estadounidense, "Columbia".

Young, un veterano de cinco vuelos espaciales y Crippen, quien efectuará su primera incursión orbital, llegarán desde Houston, Texas, donde se han

Pasa a la página 15

## Suspender deportación salvadoreños piden EU

Washington, abril 8 (AP). El representante Ted Weiss y otros doce miembros de la Cámara de Representantes instan hoy al gobierno norteamericano a que autorice a los refugiados de El Sal-

vador a permanecer, en los Estados Unidos hasta que se establezca la situación en ese país.

"Al forzar a estos refugiados a que vuelvan a un país aislado por la guerra,

Pasa a la página 17

## Breves Internacionales

### SIP protesta atentado a Diario Latino

Miami, Florida, 8 abril (AP). Raúl Kreiselburd, presidente de la Comisión de Libertad de Prensa e Información de la Sociedad Interamericana de Prensa, SIP, y director de "El Día" de La Plata, Argentina, hizo ayer aquí la siguiente declaración con respecto al reciente ataque que sufriera el periódico "Diario Latino" de San Salvador:

"El atentado que se llevó a cabo contra "Diario Latino", el periódico más antiguo de El Salvador, viene a confirmar la existencia de enormes peligros para el ejercicio del periodismo en ese país. En la reunión que realizara recientemente en Barbados la Comisión de Libertad de Prensa e Información de la SIP, se analizó de

Pasa a la página 17